



# ANH y Shell firman contratos de exploración costa afuera

El proyecto de exploración se desarrollará en un área que, en conjunto, abarca 880.000 hectáreas.

Facebook | Enviar | Twitter | LinkedIn | Google Plus | Guardar



Archivo

POR: PORTAFOLIO - MARZO 11 DE 2019 - 10:08 A.M.

**E**ste lunes, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y Shell suscribieron dos contratos de exploración y producción costa afuera con compromisos de inversión por cerca de 100 millones de dólares en la primera fase.

Los presidentes de la ANG, Luis Miguel Morelli, y de Shell en Colombia, Ana María Duque, firmaron los contratos de exploración costa afuera para los bloques Col 3 y GUA OFF 3 en el Mar Caribe colombiano.

El proyecto de exploración, que corresponde a los bloques COL 3 (400.000 hectáreas) y GUA OFF 3" (480.000 hectáreas), se desarrollará en un área que, en conjunto, abarca 880.000 hectáreas.

En el contrato sobre el bloque COL 3 el compromiso es desarrollar un Programa Exploratorio Mínimo (PEM), que incluye el reprocesamiento de sísmica 3D sobre un área cercana a los 1.000 kilómetros cuadrados, y la perforación de al menos un pozo exploratorio en la primera fase.

(Lea: Ecopetrol firma contrato bajo nueva minuta para áreas 'Offshore')

Para el caso del contrato del bloque Gua Off 3 se contempla un PEM de tres fases que incluye la adquisición de 2.461 kilómetros cuadrados de sísmica 3D, la toma de 43 muestras de Piston Core y el reprocesamiento de sísmica 3D sobre un área cercada a los 2.000 kilómetros cuadrados, en la primera fase.

Se estima que si los programas de exploración se desarrollan en su totalidad, los compromisos de inversión podrían superar los 650 millones de dólares.

"La firma de estos contratos revalida la confianza de los inversionistas petroleros en la exploración de nuestros recursos costa afuera en el Caribe. La ola de exploración costa afuera en Colombia sigue creciendo y es el resultado de la ejecución exitosa del compromiso del gobierno de reactivar la industria de hidrocarburos en el país", afirmó el presidente de la ANH.

Según explicó Morelli, con este contrato Shell asume compromisos de inversión por más de 100 millones de dólares para la primera fase de exploración en los dos bloques.

Esta inversión se suma a los cerca de 400 millones de dólares anunciados recientemente por parte de Petrobras en el bloque Tayrona y de Ecopetrol en el bloque COL-5.

"Estamos muy contentos de firmar estos contratos de exploración. Significan un gran paso para el país en muchos frentes. Incrementaremos el conocimiento de la disponibilidad de recursos costa afuera, expandiremos la frontera de exploración en aguas profundas, y nos brindan la opción de continuar fortaleciendo las relaciones con las comunidades", afirmó Ana María Duque, presidente de Shell en Colombia.

RELACIONADOS



ECONOMÍA

## Colombia: el satisfactorio nivel de las reservas internacionales

Última actualización - marzo 10 de 2019 - 02:23 p.m.



ECONOMÍA

Ataques a oleoductos del país se duplican



FINANZAS

¿Es hora de comprar, vender o mantener las acciones de Ecopetrol?



ECONOMÍA

Así benefician al petróleo colombiano las sanciones a Venezuela

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

MUCHOS BUSCAN EL CARRO QUE QUIERES VENDER | PUBLÍCALO Y HAZ UN BUEN NEGOCIO | PUBLICA YA | carroya.com | EL TIEMPO

Siga bajando PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



# Así es la hoja de ruta para dinamizar tareas petroleras

En los próximos días el Consejo Directivo de la ANH ajustará los cuatro ejes con los que busca aumentar la actividad de esta industria.

Facebook | Enviar | Twitter | LinkedIn



Lo más leído

1. Unas 55 empresas repartirán \$20,4 billones a sus accionistas